

令和7年4月8日(火)

校長室より①



こんにちは。

入学式を明日に控えた学校は、大忙しでした。2年生から4年生までは、2時間目まで学校にいて10:00に下校しました。その後、5・6年生と先生たちで準備をしました。5年生は、主に校舎内と外回りの清掃活動、6年生は入学式の会場となる体育館と1年生の教室の準備、そして配付物の仕分けなどをしました。限ら



れた時間で終わらせなければならないので、みんな黙々と作業を進めていました。6年生は、作業が終わったあと「歓迎のことば」の練習もしました。1年生の入学をみんなで心待ちにしています。

始業式で「今年の4月は、いつもの年より新しいことがたくさんあります。」という話をし、名簿(出席番号)が男女混合になったこと、靴箱のシールが出席番号だけになったことをお知らせしました。学校とは、直接関係のないことですが、学校近くの二和向台駅を通る鉄道会社が「新京成電鉄」から「京成電鉄松戸線」に変わりました。今まで慣れ親しんだものが変わってしまうのは寂しい気持ちになります。新京成電鉄最後の日にな

った3月31日の夕方と4月3日に同じような

場所で写真を撮ってみました。

